



## Cormudepi lanza la 3ª edición de la Media Maratón de Iquique con más de 1.200 corredores inscritos

**El evento deportivo se realizará el próximo domingo 27 de julio y contará con participantes de todo Chile, Perú y Bolivia. El alcalde Mauricio Soria destacó el crecimiento de esta iniciativa que busca posicionarse como una maratón de nivel nacional e impulsar el turismo y la vida saludable en la región.**

Iquique se prepara para vestirse de gala deportiva con la tercera versión de su Media Maratón. La Corporación Municipal de Deportes de Iquique (Cormudepi) lanzó oficialmente este viernes la 3ª edición de la "Media Maratón de Iquique", evento que se llevará a cabo el próximo domingo 27 de julio y que ya cuenta con más de 1.200 corredores inscritos, un récord de convocatoria que agotó sus cupos en apenas 48 horas.

El alcalde de Iquique y presidente de Cormudepi, Mauricio Soria Macchiavello, encabezó la ceremonia de lanzamiento, acompañado de colaboradores, patrocinadores y los concejales Washington Santos Aros y Washington Maldonado Maya, destacando el impacto positivo que esta corrida ha tenido en la ciudad, tanto a nivel deportivo como turístico. "Queremos que esta competencia crezca año a

año, que se convierta en una maratón completa y se posicione en el calendario nacional. Iquique tiene todas las condiciones para ello", señaló el jefe comunal.

### UNA CORRIDA QUE IMPULSA EL DEPORTE, EL TURISMO Y LA ECONOMÍA LOCAL

El evento contempla dos distancias: 21K y 10K, con categorías femenina, masculina e inclusiva, todas con inscripción gratuita. Cada participante recibirá una polera oficial y un chip de cronometraje personal e intransferible, que registrará su tiempo de competencia y permitirá identificar a los ganadores en cada categoría.

La largada está prevista en la Plaza Prat, en pleno centro de Iquique, y recorrerá tramos emblemáticos de la ciudad. El alcalde Soria enfatizó que el objetivo es consolidar a Iquique como un polo de eventos deportivos de alto nivel, posicionándola también en el circuito del turismo deportivo a nivel internacional.

"Este evento no solo promueve la vida sana y el deporte. También genera un impulso económico: se ocupan hoteles, restaurantes, taxis y otros servicios. Todos ganan con esta maratón", puntualizó Soria.

### DE "LA TIERRA DE CAMPEONES" AL CIRCUITO INTERNACIONAL

En sus palabras, el edil también destacó que este tipo de eventos son coherentes con el espíritu de "la tierra de campeones", como se conoce a Iquique, y que la media maratón busca consolidar ese prestigio con un evento inclusivo, abierto y profesional.

La versión 2025 contará con corredores de todas

las regiones del país, así como con delegaciones de Perú y Bolivia, lo que la convierte en un evento de carácter internacional que refuerza los lazos culturales y deportivos con países vecinos.

Desde Cormudepi se recalca que esta tercera versión ha sido posible gracias al financiamiento municipal, además del compromiso de entidades privadas que han apostado por fomentar el deporte como motor de desarrollo social.

### UNA FIESTA FAMILIAR Y PARTICIPATIVA

Además de la competencia atlética, se espera que la jornada sea una verdadera fiesta ciudadana, con participación de familias, voluntarios, artistas locales y emprendedores, que transformarán las calles en un espacio de celebración colectiva.

"Queremos que los iquiqueños participen, que sientan que esta es su maratón. Que vengan, animen, disfruten, porque esto también construye comunidad y bienestar", dijo Soria, quien agradeció a todos quienes han hecho posible esta nueva versión del evento.

### PRÓXIMOS DESAFÍOS: CONVERTIRLA EN MARATÓN NACIONAL

Finalmente, el alcalde adelantó que ya se están evaluando pasos para que la Media Maratón de Iquique evolucione en los próximos años hacia una maratón completa, con estándares de certificación internacional, lo que permitiría atraer aún más visitantes y consolidar a Iquique como un destino deportivo de referencia nacional e internacional.

La invitación está hecha: este 27 de julio Iquique se pone los tenis, la camiseta y el corazón en alto para recibir a más de mil doscientos corredores en una jornada que promete ser inolvidable.

